

## ‘La cordillera’ de la banda chilena-ecuatoriana Jazz the roots sonará en Diva Nicotina; banda presenta su nuevo disco

Este disco de ocho temas incorpora nuevos elementos como sintetizadores, efectos de sonido y nuevos conceptos en composición y arreglos.



Integrante de Jazz the roots: Ismael Villarroel, Raúl Molina, Luis Sigüenza, Miguel Gallardo, Gabriel Jofré. Foto: Andres Veron

El jazz los ha mantenido unidos por más de once años, a pesar de cada uno tener un lugar diferente de residencia y origen. Y así volvió a ser para su último hijo musical que fue concebido en tan solo seis días, en medio de una gira. La banda Jazz the roots presenta su nuevo disco denominado Cordillera y será presentado este sábado en la tradicional Diva Nicotina de Guayaquil.

Cordillera es el tercer disco de la banda y fue realizado durante los últimos días del 2022 y los primeros del 2023, en medio de una gira en Chile y Argentina. Tres días fueron destinados a la composición, ensamblaje y producción; y tres días se dedicaron a grabar todo el material discográfico en vivo, en los Estudios Romaphonic, conocido por ser ex-Circo Beat de Fito Páez. “Fue una experiencia muy enriquecedora, muy conectada con todo lo que es Latinoamérica”, afirma el pianista guayaquileño Miguel Gallardo, integrante de la banda.

Y es que lo latino es el ADN de la banda conformada por los ecuatorianos Ismael Villarroel, Raúl Molina, Luis Sigüenza, Miguel Gallardo, y el chileno Gabriel Jofré.



Jazz the roots presenta su disco 'Cordillera'. Foto: Andres Veron

Como ya es el estilo de la banda, este disco de ocho temas, es una mezcla de jazz, reggae y otros ritmos que hacen del álbum, un proyecto variado. Pero también incorpora nuevos elementos como sintetizadores, efectos de sonido y nuevos conceptos en composición y arreglos. “Tratamos de que la música sea un poco más natural, sea un poco más orgánica, y la verdad el resultado es prometedor, se escucha una evolución y sonidos de Jazz the roots, se escucha que la banda ha llegado a otro paso que queríamos sonoramente

Gallardo lo describe como un trabajo personal, ya que algunos de los temas son dedicados a alguna persona o ser. “Muchas de estas composiciones son experiencias personales o son experiencias de la banda, y nos ayuda a conectarnos como banda. Este disco es muy especial porque no hemos lanzado disco hace casi seis años”, cuenta.



Jazz the roots presenta su disco 'Cordillera'. Foto: Andres Veron

Durante su estancia en Buenos Aires aprovecharon para producir videos y música en vivo en el estudio Unísono de Gustavo Cerati. Este material audiovisual será presentado en el transcurso de este año.

Jazz the roots presentará su disco este sábado 29 de abril (Día del jazz) a las 20:00 en Diva Nicotina (Barrio Las Peñas). La entrada tiene un costo de \$15 en preventa, y \$20 en puerta el día del concierto. Los boletos se pueden adquirir a través de ticket2go, la tienda Ropa Gallardo o recibir más información en las redes de la banda @jazztheroots. “Así no seas oyente de jazz o de reggae es un show que vas a disfrutar”, promete el músico